

RESNARKOBA

Bhabinkamtibmas Polsek Cicurug Polres Sukabumi Desa Nyangkowek Sosialisasikan Preventif Kriminal dan Bahaya TPPO kepada Warga

Sukabumi - SUKABUMI.RESNARKOBA.ID

Jun 10, 2024 - 14:09



Bhabinkamtibmas Polsek Cicurug Polres Sukabumi Desa Nyangkowek Sosialisasikan Preventif Kriminal dan Bahaya TPPO kepada Warga

Polres Sukabumi Polda Jabar – Hari Senin, 10 Juni 2024, menjadi momentum

penting bagi keamanan dan keselamatan warga Desa Nyangkowek, Kecamatan Cicurug. Bhabinkamtibmas Desa, Aipda Kurniawan, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) sebagai upaya mendekatkan diri dengan masyarakat dan menyampaikan berbagai pesan preventif.

Kapolsek Cicurug, KOMPOL Mangapul Simangunsong, S.H, MH., dalam laporan resminya, menyampaikan bahwa kegiatan DDS tersebut bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada warga tentang langkah-langkah preventif terhadap tindakan kriminal dan bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). "Kegiatan ini adalah bagian dari upaya kami untuk meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan masyarakat terhadap potensi bahaya di sekitar mereka," ujar KOMPOL Mangapul.

Himbauan dan Sosialisasi

Selama kegiatan DDS, Aipda Kurniawan memberikan berbagai himbauan kepada warga Desa Nyangkowek. Salah satunya adalah mengaktifkan kegiatan siskamling sebagai langkah preventif terhadap tindakan kriminal. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan sosialisasi tentang bahaya TPPO, mengingatkan warga untuk waspada terhadap modus-modus penipuan yang bisa membahayakan mereka.

Waspada terhadap Bencana Alam dan Stunting

Bhabinkamtibmas tidak hanya memberikan himbauan terkait kejahatan dan kriminalitas, tetapi juga terhadap bahaya-bahaya lainnya. Masyarakat diajak untuk lebih waspada terhadap kondisi cuaca yang tidak menentu, serta diberikan peringatan untuk tidak membuka lahan dengan cara membakar dan tidak membakar sampah sembarangan, mengingat potensi bahaya kebakaran. Selain itu, masyarakat juga dihimbau untuk lebih peduli terhadap kebutuhan gizi anak, sebagai upaya mencegah stunting.

Lancar dan Kondusif

Pelaksanaan kegiatan DDS ini dilaporkan berjalan lancar dan kondusif. Tidak ada insiden yang mencolok yang terjadi selama kegiatan berlangsung. "Kami berterima kasih kepada Bhabinkamtibmas Desa Nyangkowek atas kerja kerasnya dalam menyampaikan pesan-pesan penting kepada masyarakat. Semoga pesan-pesan ini dapat diresapi dan diamalkan oleh seluruh warga," tutup KOMPOL Mangapul.

Dukungan dan Kerjasama

Kegiatan DDS ini menegaskan komitmen Polsek Cicurug dalam mendukung keamanan dan kesejahteraan masyarakat. Kerjasama antara kepolisian dan masyarakat diharapkan dapat terus ditingkatkan demi menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan damai bagi semua.